

Mit Nationalmannschaft auf Sardinien

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 29. Januar 2007 um 21:29 Uhr



U23-Nationalmannschaft auf Sardinien Mit der U23-Nationalmannschaft war Nico Graf drei Wochen auf Sardinien. Bei überwiegend schönem Wetter und angenehmen Temperaturen konnten die Nationalfahrer gut 2500 Straßenkilometer absolvieren.

In folgender Besetzung war die U23-Nationalmannschaft im Trainingslager auf Sardinien:

Straßenrennsport Männer U23

Grundlagen-Lehrgang in Sardinien (08.01.2007 - 29.01.2007)

Alexander Gottfried, Nico Keinath, [Nico Graf](#), Marcel Fischer, Mathias Belka, Tino Meier, Michael Franzl, Oliver Giesecke, Simon Geschke, Marcel Kittel, Philipp Seubert, Sascha Weber, Nikolay Schwarz, Sören Hofmann, Christoph Pfingsten, Dominik Roels, Sebastian Hans
Trainer Peter Weibel, Mechaniker: Bernd Fischer, Masseur: Walter Könecke, Arzt: Dr. Jens Hinder (BW)

Mit Nationalmannschaft auf Sardinien

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 29. Januar 2007 um 21:29 Uhr



Nico Grai